



Enfants cachés de Noirvault : les 3ème à la découverte de l'histoire locale

publié le 16/06/2025

Le vendredi 13 juin, les élèves de 3ème ont bénéficié d'une demi-journée mémorielle. Les élèves ont ainsi pu visiter une exposition au château de Genève en lien avec la thématique « être juif en Poitou sous l'Occupation » et participer à un atelier sur « être un enfant caché sous l'Occupation » au cours duquel ils ont retracé le parcours de 2 enfants juifs exfiltrés de Paris suite à la rafle du Vel d'Hiv du 16 et 17 juillet 1942. Ces enfants furent cachés au Noirvault, dont les habitants ont ensuite été plusieurs à être désignés comme « Justes parmi les Nations » pour leur engagement pour la vie et contre le nazisme. En fin de matinée, les élèves de 3A et 3C ont aussi pu assister à la cérémonie de dévoilement de 2 plaques en hommage à ces enfants et à ces résistants, en présence de M. le Maire, de M. le sénateur, de M. le député et d'un enfant caché au Noirvault, bébé à l'époque : Grégoire Chertok. Ces interventions ont été l'occasion pour les élèves de prendre conscience que le nazisme et la résistance n'ont pas été des concepts abstraits et lointains, mais au contraire que leur territoire les a vécus et s'est battu. Une excellente piqûre de rappel pour ces futurs citoyens à 2 semaines du DNB...
Cette journée a été rendue possible grâce à la coopération avec la ville de Moncoutant via Jimmy Geffard et le CRRL de Thouars.





Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.